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戦争で緊迫したウクライナ情勢は混沌とし解決の兆しは見えず。オミクロン株に変異した新型
コロナウイルスで夏（令和４年）は著しく感染者が増え（国内１日感染が２６万人を超え）、
緊迫した。政府方針は企業の感染拡大する現場から「これでは経済が回らない」などの意見で
動く（待機期間・感染後の出勤時期の短縮）など、後手の対処療法に終始。
１０月（令和４年）以降、コロナ感染が落ち着く中でも医療現場が逼迫しない対策の発信もな
く、爆発感染の中、物流維持に取組んだ弊社が期待する対策は発信が無い。
さて、佐々木冷菓36期では、売上総収入の増収は約４.５％。電気代（年間）５５００万円、
人件費２.２％、減価償却費が共に増加と経費が増える中、経常利益は前年比増。経費が大幅に
増えた中での増収理由は、①【メーカー様との取組が功を奏したこと】。②【（オミクロン
株）コロナの感染拡大（特に繁忙期７月、８月）時、欠勤者の配送代行の休日出勤対応や他の
事業所からの応援対応で物流危機を凌げたこと】です。
社員の皆さんのご協力のお陰であり大変感謝いたしております。

第9回の社内報の発行にあたり

代表取締役社長 佐々木 繁

３６期より佐々木冷菓はテーマ「事業継続」を掲げ、
①自然災害（災害後の物流。台風停電備え。事業所災害保
険）対策。②業務加害事故保険加入。
③長期欠勤者の業務代行を念頭に単独業務の複数者対応。
④事業継続のための競争力、収益力を高める労働生産性（配
送物流の見直し）向上。
⑤DXの活用による内勤業務（事務）作業簡潔化による生産性
向上、等に取り組んでいます（４０期を目途）。
急激な円安、原油価格の高止まりが続く中、九州電力様から
各企業に提示されたのは令和５年３月より電気代の大幅な値
上げ。３７期の電気代は前期値上額の約２倍アップ予想。
ここ数年の社会環境は安定せず、予測が難しい。一つ一つ対
応策を施し、安定した業績になるように励みます。

追伸「第９回社内報発行に感謝します」



池田 優妃さん

岡部 浩大さん

木原 哲平さん
＊九州物流マザーセンター倉庫

＊佐世保実業高等学校

＊弓道

黒岩 聖さん

小池 一貴さん
＊山口支店 ルートスタッフ

＊九州共立大学

＊サッカー

今年は11名の新入社員紹が入社しました

＊福岡支店 発注担当

＊日本文理大学

＊ソフトボール

一生懸命
頑張ります！

＊西九州支店 事務

＊創成館高等学校

＊柔道部

元気に頑張ります！！

＊大分支店
ルートスタッフ

＊西九州大学

＊野球

自分の仕事を
完璧にこなす！

作業のスピードを上げ
仕事のミスを減らす！

＊配属先 ＊出身校 ＊部活動
＊ひとこと を教えてもらいました♪

完璧に仕事をこなします！！

パルム

ザ・クレープ

白くま

エッセル
スーパーカップ 雪見だいふく



田中 爽人さん

＊福岡支店 ルートセールス

＊西九州大学

＊サッカー

中村 開さん

＊南熊本支店
ルートスタッフ

＊長崎県立大学

＊バスケ部

成 松 響 さ ん
＊南熊本支店ルートスタッフ

＊日本経済大学

＊剣道部

松尾 勇斗さん
＊大分支店 ルートスタッフ

＊日本文理大学

＊サッカー

山口 竜太郎さん
＊西九州支店ルートスタッフ

＊長崎国際大学

＊サッカー

吉田 明日華さん
＊本社 総務 事務

＊長崎県立大学

＊茶道部

よろしくお願いします！

一生懸命
頑張ります！！

毎日明るく仕事をこなす！！

笑顔で頑張ります！ ミスを減らして頑張ります！

アイスを沢山
納品します！！

元気に頑張ります！

ザ・クレープ
板チョコ
アイス

バニラ
モナカジャンボ

パルム

あいす
まんじゅう

おいも
モナカ



今 回 は 4 名 の 方 に ご 協 力 頂 き ま し た ！

熊本支店の主計康博です。平成17年に入社し今
年で17年になります。入社時はルートセールス
希望で面接して頂きルートセールス担当として
２年、代走を2年程経験し、そこから営業職と
なり現在に至ります。営業職としての職務内容
は主に新商品の確認・試食、メーカー様との商
談、価格交渉、お得意先様への商品案内、企画
案内、実績の検証及びお得意先への結果報告、
その他店舗毎の棚割り作成や企業毎の周知業務
等になります。お得意先への企画を自分で考え、
採用頂き、売上の伸長に繋がり、
お得意先からのお喜びの声を頂いた
時にやりがいを感じます。しかし、
このやりがいを感じる為には売場を
作り納品・売場管理してくれる
ルートスタッフの方々、そして
各事業所運営の方々のご協力の
お陰でそのやりがいを感じる事
ができてると思っております。
今後も会社の発展を常に意識し
様々な事に全力で取り組みます
のでよろしくお願い致します。

主計 康博 熊本支店 課長補佐 桐井 広勝 福岡支店 課長補佐
福岡支店で営業担当をしている桐井です。入社
19年目になります。出身は長崎県で高校卒業後
に陸上自衛隊に入隊し、2任期（4年間）満了で
退官したのち、佐々木冷菓へルートセールスと
して入社しました。入社してからはルートセー
ルスを約6年間経験したのち、営業職へ転属す
る事になり現在に至ります。業務内容としては、
担当させて頂いている企業様との商談や企画立
案等をしており、日々業務に励んでます。転属
した当初は営業経験が全く無い状態でしたので、
不安な気持ちだった事はもちろん。失敗もたく
さんしました。その度に周りの方々に助けられ
ながら経験を得ると共に自分自身
も成長してきたと実感しています。
しかしながら、私もまだまだ未熟
な部分は沢山あります。これから
も皆さんと共に成長しながら、
社業発展に邁進していければと
思いますので、今後ともよろしく
お願いします。

北九州支店営業担当 為田健志と申します。
入社21年目になります。
出身は長崎県佐世保市です。
平成12年夏に西九州支店アルバイトで倉庫・自販
機配送を経験し、翌年5月に正社員となり自販機、
商店の専属配送を行い、一般ルートセールスを
約2年行いました。その後熊本支店に転勤、約5年
熊本支店でルートセールス、責任者業務を行い北
九州支店に転勤、現在北九州支店で営業担当をさ
せて頂いております。
北九州支店では、営業担当として
新しい企画、売場作り、販促物の
作成などいろいろな経験と勉強を
させて頂きました。
今後も学んだことを活かし
佐々木冷菓の営業力・組織力を
強化しより質の高いサービスを
店舗・お客様に提供するため、
日々精進し取り組んで参ります
のでよろしくお願いします。

為田 健志 北九州支店 係長

山口支店業務運営担当の橋本龍太郎です。
出身は長崎県で2017年に西九州販売課のルーセー
ルスとして入社し、入社後は半年間西九州販売課
で配送業務を行い、山口支店へ転属しました。
その後は2020年12月より佐世保本社にて経営企画
室の業務を経験し、2021年7月より再度山口支店へ
配属となり現在にいたります。
今まで配送業務から内勤業務まで幅広く仕事を体
験させていただき、様々なことを学べたことは大
きな財産となっております。
また今年より、山口支店の発注業務も行うように
なり在庫管理の難しさと大切さを
肌身で感じております。多くの失敗を
積み重ねてまいりましたが、今後も
より多くの経験を積み重ね成長して
いければと思います。また業務運営
担当として社員全員が働きやすく、
意見や質問をしやすい環境を作って
いけるよう努力して参りますので、
今後ともよろしくお願い致します。

橋本 龍太郎 山口支店 業務運営担当
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熊 本 支 店 が 綺 麗 に な り ま し た

天草営業所の紹介をさせて頂きます。
天草営業所は2002年12月五和町に天草出張所開設、2021年6月には
瀬戸町に天草営業所と改称し新築移転致しました。
天草市は熊本県の南西部に位置し周囲を東シナ海、有明海、
八代海の3つの海に囲まれ大小120余りの島々からなる諸島で、
九州本土とは天草五橋と呼ばれる5つの橋で結ばれております。美しい青い海、
緑深い山々に囲まれた自然をはじめ日本最大級の肉食恐竜の化石が発見された
恐竜の島、南蛮文化やキリシタンの歴史などがある、自然と文化に育まれた島です。
天草営業所は現在、内勤者1名、ルートセールス9名、事務員1名の計11名で荒木統
括支店長、南川副統括支店長ご指導のもと日々の業務に一生懸命取り組んでおりま
す。社員一人一人が自分の意見をしっかり発言でき相談できるような雰囲気作りと
働きやすい職場環境を作っていけるよう取り組んで参りますので今後ともよろしく
お願い致します。

天草営業所 所長代理
竹内 渉

宮崎営業所は平成11年４月に開設され平成21年７月に増改築を行い、
令和４年10月に事務所、倉庫のリフォームを行い今に至ります。
都城市の人口は16万人程で宮崎県の南西部に広がる広大な都城盆地
に位置し、中央を南北に大淀川が流れ、北西は霧島山地、東は鰐塚
山に囲まれており自然豊かで牧畜業が盛んな町です。
宮崎営業所は現在ルートセールス13名、倉庫社員2名、事務員1名、
内勤者2名で運営しており熊本県は人吉市周辺、宮崎県は宮崎市周
辺、鹿児島県は大隅半島の3県をまたぎ広範囲で管轄しております。
荒木統括支店長ご指導のもと日々の業務に取り組んでおります。
これからも日々意見を出し合いながら改善していき更に良い環境で
仕事ができるように社員一丸となり頑張って参りますので今後とも
よろしくお願い致します。

宮崎営業所 所長代理
西 理一郎

熊本支店 中島はづきさん

2022年3月に改装が完了致しました。
冷凍倉庫の増築・事務所の増築を行い
事務所内が広く綺麗になりました！

＊＊改装後の熊本支店の様子＊＊



第2回！トラックデザインコンテスト！

今年のテーマは『楽しく描こう！長崎の観光地』

最優秀賞は作品がトラックにラッピングされるだけでなく
ディズニーランドペア旅行をプレゼント！
その他にも多くの賞をご用意しております！

3年ぶりに！

▶7月13日・14日 佐藤食品合同展示会 ＠福岡国際会議場

▶9月22日 サンパーク展示会 ＠サンパーク吉井

コロナウイルス対策に万全を期して
ようやく展示会が実施できました！

当日は多くのお得意様にご来場いただき、
メーカー様のイチオシ商品をご試食頂きました！

内定者も参加しアイスクリンと冷凍食品の
試食の洗礼を受けました♪

地域の皆様にもご試食して
頂いてるサンパーク展示会！

今年はアイスクリーム研究家として
ご活躍されているシズリーナ

荒井様にもご来場いただきました！
また大学生向けのインターンシップも
実施し食品業界に触れて頂きました！

社員の皆様も是非多くの方へこのコンテストのご紹介
をお願いします！もちろんご家族のご参加もOK！
詳細は佐々木冷菓のHPをご確認ください！

昨年第1回として実施したトラック
デザインコンテストには全部門合わせて

426作品が集まりました★
3月には島瀬公園で表彰式・作品展を

行い大変有意義な取り組みとなりました♪

昨年の最優秀作品

作品展には
佐世保市長にも
お越しいただきました

もちろん
今年も実施します！



ホットに
アイス
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目指せ！
フォロワー
1万人！

▶Instagramは2021年1月に若い世代への認知度向上を目的に開設致しました

▶1日1投稿を目標にアイスや冷凍食品をご紹介しております

今年はプレゼント企画やフォトコンテストなど様々な企画を実施することができました！

これからもフォロワー様にアイスや冷凍食品を食べたい！と思ってもらえるような投稿が

できたらと思いますので是非フォロー＆いいねをお願いします😊

▶ラジオ放送は2020年10月に開始しおかげさまで55回目の放送を迎えました

▶プレゼント企画も大変ご好評を頂いております

▶最近では1時間の生放送にも定期的に出演しております♪

本社での収録の様子

＊放送日 第2・第4木曜日 21時から

＊放送局 FMさせぼ FM87.3

＊番組名 男と女の研究所内

ホットにアイスコーナー

アプリがおススメ♪

【エフエムプラプラ】と検索

右のマークを選択して下さい

▶佐々木冷菓の公式YouTubeチャンネルを開設致しました！

▶ラジオ放送の動画配信や会社の仕事紹介を投稿しています

Instagramの紹介として

Twi t te rを始めました！

是 非 覗 い て み て ね 👀

▶今後もどんどん配信していくのでご覧ください♪

🔍ささきれいかチャンネルで検索してチャンネル登録をお願いします😊

今年で7年目を迎えた採用活動！

総勢57名の若手が入社しました😊

今年も会社説明会やインターンシッ

プなどを各事業所の方々のお力を

お借りし実施することができました

今後もご協力お願いします♪

採用活動の
様子



大分支店 三ケ尻 裕さん

大分支店 秋吉 哲朗さん

大分支店 河野 淳也さん

大分支店 岡 公司さん

大分支店 小野 龍世さん

大分支店 猪俣 建一さん

大分支店 渡部 一さん

大分支店 森 直人さん

佐々木統括と坂井さんの

結婚式・披露宴が行われました

これからも末永くお幸せに

HappyWedding

西九州支店 濵村 友二さん

福岡支店 納富 順子さん

北九州支店 石山 慶輔さん

北九州支店 佐々木史人さん

山口支店 光森 正和さん

大分支店 緑川 潤さん

大分支店 一水 弘幸さん

大分支店 梶原 紳さん

入社から10年間無事故を
続けていらっしゃる
ルートスタッフを
表彰し金一封を

お渡ししております
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これからも安全運転で

『人は歩みを止め挑戦をあきらめた時に年老いていく』
『我々は必ず月に行く簡単だからでは無い困難だからだ』
『脳動画で話は聞いて貰う！』
『予感の共有！』
『大切な人だから、伝える』
『集中、執念、我慢』
『エンパシー、誰かの靴を履いてみる』

横 山 統 括 語 録 編集後記

佐々木裕二専務の講道館
昇段祝いが行われました
専務は令和3年4月に7段に

昇段されました！
これからも益々のご活躍を

期待しております！

2021年入社のフォローアップ研修で
味の素の工場見学に行きました！

長崎県立大学の留学生に
冷凍食品を寄付致しました！

内定式を行いました
今年は9名が内定しております！

2022.10.1

2022.10.7

2022.6.3 2022.11.15 2022.11.22

Congratulation

最後まで読んでいただき、

ありがとうございました😊

また、ご協力頂きました皆様

来年こそは海外旅行に

行きたーーーーーーい！

総務部 馬渡


